

ゆふっ子

由布院小学校学校目標

確かな知識・技能をもとに主体的に学ぶゆふっ子の育成

～ 郷土を愛し 平和を愛する子 ～

社会を明るくする運動

「社会を明るくする運動」由布市大会が、7月5日（土）にラックホールで開催される予定です。

「社会を明るくする運動」は、犯罪のない明るい社会をみんなで目指す運動です。犯罪や非行をした人が再び過ちを犯さないためには、立ち直ろうと努力する人を受け入れたり見守ったりしながら、つながりと居場所のある明るい地域社会が必要とされています。

この運動の大会が今年は湯布院町で行われることから、由布市保護司会の

方々が5月7日（水）にお見えになりました。5・6年生を対象に会長



の大島さんが運動について、子どもたちにわかりやすく説明してくださいました。子どもたちは、このお話を受けて作文や標語づくりに取り組んでいます。

保護者会実行委員会

由布院小学校 PTA が昨年度末をもって閉会をいたしました。これを機に学校が主体となって組織する「由布院小学校保護者会」立ち上げの第1回実行委員会を5月8日（木）に行いました。実行委員は保護者の皆様よりご推薦いただいた9人の保護者と、校長・教頭・教務主任で組織し協議を始めたところでありました。

これまで保護者で行ってきた子どものための活動を継承しながら、これからの変化に柔軟に対応できる運営体制の新たな保護者会を創造していきます。

以下を基本としながら今後協議を深めていきます。

○保護者会は主に学校行事の中で活動する。

○活動は大きく分けて3つとする。

- ・学校からの依頼による活動
- ・学校と保護者が連携して行う活動
- ・保護者会の自主的な活動

PTAで行っていたサポート制を採用し、協力できる時に協力できる人を募りながら、活動を進めることを基本とします。

今後さらに詳細を協議しながら、6月27日の授業参観時の全体会で、学校より提案していく予定です。

お箸のプレゼント

今年も由布院温泉観光協会の皆様より、1年生全員に湯布院町内の桜の木を使用したお箸と由布院生き物図鑑がプレゼントされました。桜の木は道路工事等でやむなく伐採された木や間伐材を再利用したものだそうです。いただいた箸で、たくさんご飯を食べて、丈夫な体になってほしいものです。



平和集会

5月20日（火）平和集会が行われました。平和ふれあい委員会の子どもたちが日本国憲法を中心に調べ学習したことを発表しました。

民主主義の国と絶対君主制の国の違いを、低学年にもわかるように紙芝居で表現して全校に伝えました。また、日本国憲法については、「国民主権」「基本的人権」「平和主義」の3つの原則について具体例を出しながら伝えることもできました。

子どもたちがこのような集会を通じて、平和を愛し平和の世の中を創造する主権者に育ててほしいと願っています。



6月の主な行事

5日（木）自由参観日2限 9:25～10:10

歯科検診（1・3・6年）

12日（木）6年生修学旅行1日目

13日（金）6年生修学旅行2日目

16日（月）～水泳授業スタート

17日（火）市教研統一研 12:50下校

27日（金）歯科検診（2・4・5年）

1学期末授業参観・全体会

学級懇談会